

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon 032 627 71 12  
Telefax 032 627 72 93  
[medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)

## Medienmeldung vom 20. Juli 2012

### **Holderbank: Motorradfahrer waren zu schnell unterwegs**

**Am Donnerstag, 19. Juli 2012, fuhr eine Gruppe englischer Motorradfahrer in Holderbank an einer mobilen Geschwindigkeitsmessstelle der Polizei vorbei. Von den 12 Motorrädern wurden deren 9 vom Radar erfasst.**

Die Kantonspolizei Solothurn führte am Donnerstagmorgen, 19. Juli 2012, auf der Hauptstrasse in Holderbank eine Geschwindigkeitskontrolle durch (Innerorts). Um 11.48 Uhr erfasste das mobile Radargerät eine Gruppe englische Motorradfahrer, die in Richtung Langenbruck unterwegs waren. Von den 12 Motorradfahrern haben 9 die erlaubte Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überschritten, teilweise massiv. Die gemessenen Geschwindigkeiten betrugen 75 km/h, 80 km/h, 81 km/h, 87 km/h, 89 km/h, 93 km/h, 98 km/h, 104 km/h und 107 km/h. Die Motorradfahrer konnte in der Folge kurz vor Liestal durch die Kantonspolizei Basel-Landschaft angehalten und zum Erledigen der Formalitäten auf den Polizeiwerkhof Oensingen begleitet werden. Die Fehlbaren mussten vor der Weiterfahrt Bussen- und Kostendepots von mehreren tausend Franken leisten.